

SWI

Dandim Jayapura Hadiri Rakor Kesiapan Distribusi Logistik KPU Kabupaten Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.SWI.OR.ID

Feb 11, 2024 - 12:15



ani - Dalam rangka memastikan kelancaran dan keberhasilan pelaksanaan Pemilihan Umum (Pemilu) Tahun 2024, KPU (Komisi Pemilihan Umum) Kabupaten Jayapura menggelar rapat koordinasi yang membahas tentang persiapan distribusi logistik. Rapat tersebut dilaksanakan pada hari Jumat malam (9/2/2024) di Meeting Room Lantai 6 Hotel Horison Sentani, Jl. Sentani - Abepura, Distrik Sentani, Kabupaten Jayapura.

Dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk Ketua KPU Kabupaten Jayapura

Daniel Mebri, S.H., Pj Bupati Kabupaten Jayapura Triwarno Purnomo, S.STP., M.Si., Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo, Kapolres Jayapura AKBP Fredrikus W. A. Maclarimboen, S.I.K., M.H., Kajari Jayapura Lukas Alexander Sinuraya, S.H., M.H., Komisioner Bawaslu Kabupaten Jayapura Austen Yakarmilena, Komisioner KPU Kabupaten Jayapura Efra Jerianto Tunya dan unsur terkait lainnya serta perwakilan dari masing-masing Partai Politik peserta Pemilu 2024.

Rapat koordinasi ini menjadi langkah strategis untuk memastikan bahwa semua persiapan terkait distribusi logistik Pemilu berjalan dengan baik dan terkoordinasi. Distribusi logistik merupakan salah satu tahap krusial dalam penyelenggaraan Pemilu, yang membutuhkan perencanaan dan pelaksanaan yang matang guna memastikan semua kebutuhan terpenuhi tepat waktu.

Dalam sambutannya, Ketua KPU Kabupaten Jayapura menyampaikan hal-hal terkait dengan persiapan pendistribusian logistik Pemilu yang mana semua sudah memiliki jadwalnya masing-masing, ada 19 Distrik tinggal menunggu tanggal untuk pergeseran logistik.

“Oleh karena itu mungkin ada hal-hal teknis yang mungkin perlu disampaikan kita diskusikan, terkait rencana nanti tanggal 11 tepat pada hari Minggu siang kita laksanakan doa khusus dan setelah itu kita akan mendistribusikan logistik pemilu menuju daerah masing-masing,” ujar Daniel Mebri.

Sementara itu Dandim 1701/Jayapura menekankan kepentingan TNI-Polri hanya satu yaitu bagaimana pesta demokrasi dapat berjalan dengan sukses, lancar dan aman.

“Mari kita sama-sama mensukseskan pemilu ini dengan aman dan damai, TNI-Polri kepentingannya hanya itu, Polri menyiapkan personilnya dan kami TNI juga akan menyiapkan personel serta siap memberikan back-up pada saat pelaksanaan Pemilu,” pungkasnya.

Salah satu agenda utama dalam rapat ini adalah penyusunan rencana distribusi logistik yang terperinci. Rencana tersebut mencakup segala aspek, mulai dari pengadaan, penyimpanan, hingga pendistribusian logistik ke tempat-tempat pemungutan suara (TPS) yang tersebar di seluruh wilayah Kabupaten Jayapura.

Rapat koordinasi ini diharapkan dapat menghasilkan kesepakatan bersama serta langkah-langkah konkret yang akan diambil untuk memastikan distribusi logistik Pemilu 2024 di Kabupaten Jayapura berjalan lancar dan sukses. Semua pihak terlibat sepakat untuk bekerja keras demi terwujudnya Pemilu yang transparan, adil, dan berkualitas di Kabupaten Jayapura. (Redaksi Papua)